
Frau Böhmer erläutert die eingegangene Stellungnahme. Sie betont, dass hier im 
wesentlichen die gleichen Bedenken geäußert werden, wie auch schon in der 
frühzeitigen Bürgerbeteiligung. 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen. 


